

熱海市の斎藤栄市長

熱海市議会 市長が方針示す

大湯間欠泉の修景整備



新規ポイントカード事業について説明した記者会見＝ 三島市のミシマスルガビル

アスルクラロスルガと富士酸素工業



カードは「ソシオ会員」「スクール会員」「一般会員」の3種類で、試合観戦やグッズ購入、県東部地域にある19の提携店での買物でポイントがたまると、たまたまポイント

サッカーレジのアスルクラロ沼津を運営するアスルクラロスルガ（渡辺隆司社長）と富士酸素工業（富士市）は7日、県東部地域の活性化を目的とした新規ポイントカード事業を2018年2月から開始すると発表した。

(東部總局・中原僚介)

は大手オンラインサ
ビスとの交換や現金利
用ができ、クラブへの
寄付も可能。9日に開
催するファン感謝デー
のほか、来季のホーム
ゲーム会場で申し込み
できる。

渡辺社長と富士酸素工業の望月悠平経営企画部長、アスルクラロ沼津の尾崎瑛一郎主将が7日、三島市内で記者会見した。

営業活動に加わる尾崎選手は「選手もポイントカードを利用して、サポートしていく地域に還元したい」と話した。

東部地区 活性化へ 提携店で利用可

2月からポイント事業